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 Mainz, 29.09.2023 
 
 
Anfrage 1530/2023 zur Sitzung  am 11.10.2023 

 
Erhalt von Kitas freier Träger (CDU) 
 
Die Trägerschaft von Kindertagesstätten ist, wie der Presse zu entnehmen war, gerade für 
freie Träger eine große Herausforderung. Einige Kindertagesstätten sollen deshalb 
abgegeben werden. Es ist aber wichtig, die Trägervielfalt zu erhalten und keinen Platz, der 
für die Erreichung des Rechtsanspruchs erforderlich ist, aufzugeben.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie viele Kindertagesstätten freier Träger wurden aus welchem Grund wann 

innerhalb der letzten fünf Jahre bereits aufgegeben?  

2. Welche Kindertagesstätten stehen aktuell zur Disposition? 

3. Sind der Verwaltung weitere Kindertagesstätten freier Träger bekannt, die 

möglicherweise in naher Zukunft einen neuen Träger suchen?  

4. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die freien Träger der Einrichtungen 

finanziell, im Rahmen des zu erbringenden Eigenanteils, weiter zu entlasten? 

5. Welche Entlastungen wurden bereits umgesetzt? 
6. Welchen Stellenwert misst die Stadt im Rahmen der Kinderbetreuung insgesamt 

den freien Trägern bei? 

 
 

 
 
Ludwig Holle    Claudia Siebner 
Fraktionsvorsitzender  Jugendpolitische Sprecherin 
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